



Schweizer
Paraplegiker
Zentrum

Centre
suisse des
paraplégiques

Centro
svizzero per
paraplegici

Swiss
Paraplegic
Centre

MEDIENMITTEILUNG

Nottwil, 1. März 2018

20 Jahre Zentrum für Schmerzmedizin: Internationaler Kongress in Nottwil

Anlässlich des 20-jährigen Bestehens des Zentrums für Schmerzmedizin findet am 2. und 3. März 2018 in Nottwil das Symposium "Invasive Procedures in Motion and 20th Anniversary Centre for Pain Medicine Nottwil" statt.

Am Freitag 2. und Samstag 3. März 2018 veranstaltet das Zentrum für Schmerzmedizin (ZMS) in Nottwil einen Kongress mit internationaler Beteiligung: In diesem Jahr reisen unter anderem Teilnehmer aus Brasilien, USA, Südkorea, Singapur und Europa an. An zwei Tagen werden rund um das Thema Schmerzen die neusten Ergebnisse und Trends diskutiert. Am Eröffnungstag ist ein kleiner Festakt geplant, bei dem Guido A. Zäch, der Gründer und Initiator der Schmerzmedizin Nottwil, Martin Pfister, Vertreter der Gesundheitsdirektorenkonferenz, sowie Univ.-Prof. Dr. Burkhard Gustorff von der medizinischen Fakultät der Universität Wien ihre Grussbotschaften überbringen werden.

Internationale Beteiligung

Zum zweitägigen Kongress werden rund 100 Teilnehmer aus der ganzen Welt nach Nottwil reisen und sich über hoch spezialisierte Behandlungstechniken und –ergebnisse austauschen. Dr. med. André Ljutow, Leiter des Zentrums für Schmerzmedizin Nottwil, ist stolz auf die namhaften Referenten, welche für das wissenschaftliche Programm gewonnen werden konnten: „Es ist nicht selbstverständlich, dass international bekannte Kliniker und Forscher zu einem Kongress nach Nottwil reisen. Dies ist Ausdruck hoher Wertschätzung.“ so Ljutow. Zu den Themen muskuloskeletale Schmerzen, Schmerz-Psychologie/Psychotherapie und neuropathische Schmerzen spricht jeweils ein hochrangiger Wissenschaftler bzw. Kliniker aus den Niederlanden, Deutschland und Dänemark.

Bei Rückfragen

Dr. med. André Ljutow, MSc
Leiter Zentrum für Schmerzmedizin
Guido A. Zäch Strasse 1, 6207 Nottwil
T +41 41 939 49 14
andre.ljutow@paraplegie.ch

Schweizer Paraplegiker-Zentrum (SPZ):

Das Schweizer Paraplegiker-Zentrum (SPZ) ist eine private, landesweit anerkannte Spezialklinik für die Erstversorgung, Akutbehandlung, ganzheitliche Rehabilitation und lebenslange Begleitung von Querschnittgelähmten sowie Menschen mit querschnittähnlichen Syndromen. Im SPZ stehen 150 Betten inklusive Intensivpflegestation zur Verfügung. Die jährliche Bettenbelegung beträgt 97%. 2016 wurden im SPZ 1'085 stationäre Behandlungen verzeichnet und fast 53'000 Pflage tage geleistet. Das SPZ beschäftigt über 1'100 Mitarbeitende aus 80 Berufen. Seit der Eröffnung 1990 wurden über 250'000 ambulante und stationäre Behandlungen durchgeführt.

Das SPZ wurde 1990 von Dr. med. Guido A. Zäch eröffnet. Die Spezialklinik gehört zur Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG), welche ein integrales Netzwerk zur ganzheitlichen Rehabilitation von Querschnittgelähmten bildet. Trägerschaft des Netzwerks ist die Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS).

www.paraplegie.ch